

中央公民館が優良公民館として文部科学大臣表彰を受賞

この度、泉崎村中央公民館が文部科学大臣から優良公民館表彰を受賞し、2月4日（金）に新型コロナウイルスの感染拡大を考慮してオンライン配信による表彰式が行われ、星公民館長が出席し、鈴木教育長に受賞を報告しました。

中央公民館では、協力団体である鳥岐の自然を守る会による自然観察会を村のシンボルの鳥岐で行ったり、成人学級を5つの教室に分け主催し、講師の指導のもと高齢者が生きがいを学ぶ機会を提供するなどの活発な活動を行っており、その取り組みが評価されました。

鳥岐の自然を守る会では、ふるさとの自然に触れ、豊かな感性と郷土愛を育てて貰おうと、幼稚園児や小学生、住民を対象に自然観察会を実施しています。観察会は新型コロナウイルスの影響により中止となっておりますが、他にも毎年「かたくり祭り」や「初日の出を見る会」も開催しており、鳥岐を中心に住民の交流の輪を広げ地域の活性化を図っています。

成人学級では、教養や趣味を豊かし、生きがいを増やすことで高齢者の心身の健康を増進する目的で趣味の学習として民謡、カラオケ、押し花、歴史探訪、絵手紙の各クラブを毎月1回のペースで開催しています。

どなたでも参加できますので、是非ご参加ください。



受賞の報告を受けた鈴木教育長（左）と星公民館長（右）

はっぴい ばあすでい Happy Birthday

今月1歳の誕生日



倉持
楓雅くん（字行屋）



熊田
悠希くん（字新宿）

リレートーク 253 菊地 正利さん（字高柳）

私はスポーツが大好きで、小学生の時はソフトボール、中学、高校時代はバスケットボールに夢中でした。

小学生時代は、ソフトボールの練習後に毎日友人と家まで全速力で走って帰っていたことが印象に残っています。

中学では無我夢中で走り回り、バスケットボールの楽しさや試合で勝つことの難しさを知る経験ができました。

高校ではもっと速く、もっと高く跳びたい、そして何より試合で勝ちたいとこれまで以上にバスケットボールにのめり込みました。当時の先輩や同級生、後輩たちと

過ごした3年間は今でも良い思い出です。

あれから月日が流れるのは早く、最近は趣味のゴルフの練習に精を出している私は現在46歳。両親と妻、二人の娘に恵まれ、毎日過ごしています。

娘たちの勢いは家族にとって大きな励みと活力を与えてくれます。これから自分の道を歩み始める、その姿は逞しくなったと感じられます。娘たちには更に見聞を広げ、自分の可能性を信じて大空へ全力で羽ばたいてもらいたいです。

最後に娘二人を精一杯支えてくれている両親そして妻へ、いつも支えてくれてありがとう。



次回、中畑瑞帆さんにバトンタッチ！